

Deux-Sèvres - Bressuire - Économie

DPC sort une gamme de mobilier éco-responsable

11/07/2012 05:35

Le fabricant bressuirais de meubles pour les collectivités remporte des succès tant sur le style que sur l'éco-conception.

Jeune société allant sur ses 24 ans, DPC (Denis Papin Collectivités) est en constante progression. Une innovation permanente et un renouvellement complet de gamme depuis ces cinq dernières années semblent porter cette jeune entreprise. Ce concepteur et fabricant de mobilier pour les collectivités, les bibliothèques et les médiathèques présente en ce moment une nouvelle gamme nommée « Epsy ». Fruit d'un travail réalisé en interne par le bureau d'étude et de style, cette nouvelle gamme s'appuie « sur l'obtention prochaine du label NF permettant de démontrer notre maîtrise de l'éco-construction, de l'incidence sur l'impact environnemental de notre fabrication, de présenter une ligne de produit 100 % recyclable et réparable », selon Benoît Simonneau, responsable du bureau d'étude.

Avec les entreprises bocaines

L'esthétique, tâche de la styliste maison Élise Paulet, n'est pas en reste car DPC est désormais lauréate de l'Observer-du-Design, une distinction décernée par l'agence pour la promotion de la création industrielle (APCI).

« Cette nouvelle gamme de mobilier scolaire, une première dans le genre, sera exposée à la Cité des sciences à Paris du 15 novembre au 24 mars », précise Charlière Séguineau, assistante marketing. Un succès qui honore le territoire puisque la majeure partie de la fabrication est sous-traitée ou réalisée en partenariat avec des entreprises bocaines certifiées aux dernières normes environnementales. Une entreprise de 60 employés, jeune et novatrice donc, résolument tournée vers l'avenir, vers des mobiliers d'école.



L'entreprise Denis-Papin-Collectivités présente sa dernière gamme innovante de mobilier scolaire, fruit de l'éco-conception.